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В этом году я родила мальчика весом 4300 г, то есть настоящего богатыря. 29 апреля с.г.
уже начинал
ся десятый месяц беременности, но не было никаких
признаков родов. В роддоме, в который меня поместили, практикуются вертикальные
роды, в частности роды на стуле. Над полом в возвышенность
монтируется специальный стул или акушерское кресло.       В этом стуле есть дыра.
Роженицу сажают на него, она тужится, и через дырку в стуле
проходит рожденный ребенок, и его принимают акушеры. На таком специальном стуле
сидеть при схватках и рожать намного легче, чем лежать на спине, то есть рожать в
классическом положении. После того, как мне прокололи пузырь,
через некоторое время у меня начались схватки.

  

Схватки у меня протекали очень болезненно, но врачи не делали никакой анестезии. В
общем, меня поместили на стул для вертикальных родов. Анестезиолог и акушерка
начали спереди
давить на бока живота, таким образом,
проталкивали ребенка. Завороддомом
стоял под стулом, чтобы принять ребенка. Головка малыша появилась примерно через
пять минут потуг. Затем я еще сделала не очень резкую, но устойчивую потугу, и
появился малыш. Я себя чувствовала так, как будто преодолела дистанцию
протяженностью 200 км. Мальчик
родился весом 4300 г. В тот момент, когда малышу обрезали пуповину, я не могла
отдышаться. Где-то минут через 20 начались снова схватки, выходил послед.

  

После этого меня положили на стол, и обнаружили, что у меня один небольшой
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разрывчик. Врачи
сказали, что если бы я рожала классическим способом, то этих разрывов у меня было бы
намного больше. Благодаря вертикальным родам
мы этого избежали. Сейчас моему малышу пять месяцев, питается он моим молочком.
Мой муж очень любит сына, души в нем не чает. Я после своих
родов заинтересовалась вертикальными родами, находясь в декрете,
прочитала много литературы на эту тему, много информации почерпнула из Интернета.
На основании всего прочитанного могу сказать, что вертикальные роды являются
самыми естественными, легкими и быстрыми.

 2 / 2


